

 Fecha:
 20-01-2025
 Pág. :
 4
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 329,5
 Lectoría:
 48.450

 Supl. :
 Diario Financiero
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

ipo: Noticia general

Título: Directorio, fecha estimada de salida al mercado y socio tecnológico: los pasos de la nueva red de adquirencia de Banco de Chile

Directorio, fecha estimada de salida al mercado y socio tecnológico: los pasos de la nueva red de adquirencia de Banco de Chile

El actor comenzaría a operar en octubre. La mesa directiva estará conformada por Eduardo Ebensperger, Sandra Guazzotti y Esteban Kemp.

## POR FLORENCIA DONOSO R.

Banco de Chile ha estado trabajando con celeridad los últimos meses para preparar su entrada al mercado de medios de pago, negocio que otros de sus competidores ya han echado a andar.

En julio de 2024, la entidad controlada por el grupo Luksic y Citibank, informó - mediante un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF)- la creación de la sociedad filial para entrar a competir en este negocio.

Con el paso que dio Banco de Chile, se sumó al camino que realizó Banco Santander en 2021 creando su propia red de adquirencia, Getnet. Siguió posteriormente BancoEstado con CompreAquí y Bci con EVO Payments a través de Bci Pagos.

Según fuentes de la industria, el foco de la red de adquirencia de Banco

de Chile estará en competir con Transbank y Getnet- actualmente los más grandes del mercado-, y tiene como propósito defender su cartera de clientes.

Si bien la nueva filial fue constituída con el nombre legal de "B-Pago", en el sector bancario señalaron que existe hoy un proceso en desarrollo para elegir el nombre que llevará la entidad. Así, algunos apuestan que este podría utilizar una de las marcas fuertes del banco, y que todo indica que el adquirente podría ser bautizado como Banchile Pagos.

## Lanzamiento previsto para octubre

Los equipos internos ya se están formando y trabajando para lanzar al mercado la nueva red de adquirencia. Según afirmaron conocedores del proceso, la fecha estimada de salida es octubre de este año.

La nueva sociedad -que tendrá un capital que corresponde en un 99,9% a Banco de Chile y en un 0,1% a Banchile Asesoría Financiera - recibió el 5 de julio la autorización de la CMF para constituir la sociedad, además





Título:

Pág.: 5 Cm2: 329,5 Fecha: 20-01-2025 Tiraje: 16.150 Medio: Diario Financiero Lectoría: 48.450 Diario Financiero Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general



de la aprobación de sus estatutos.

La segunda autorización que necesitan para operar, según conocedores del proceso, la estarían esperando hasta tres meses antes de su fecha de puesta en marcha, por lo que podría ser concedida en julio o agosto de este año.

Y con esas fechas en la cabeza

están trabajando. A mediados de noviembre, el banco informó que quien lidera el equipo y asumió como gerente general es Rodrigo Devia. El ejecutivo ingresó al banco el año 2008, y asumió como gerente de Transformación Digital en 2020, luego de una larga carrera en las áreas de productos, transaccional y digital.

Al equipo también se sumó como gerenta comercial Verónica Sepúlveda, quien lleva cerca de 15 años trabajando en Banco de Chile. Antes de asumir este último rol, se desempeñó como gerenta de sistemática y desarrollo de canales del banco.

Directorio, fecha estimada de salida al mercado y socio tecnológico: los pasos de la nueva red de adquirencia de Banco de Chile

## Los nombres del directorio

Otra de las novedades de la adquirente es que su directorio ya tiene sus  $nombres.\,El gerente general de \,Banco$ de Chile, Eduardo Ebensperger, será quien presidirá la mesa de la filial.

A él se sumará como vicepresidenta Sandra Guazzotti, quien también es directora suplente del banco desde 2019, luego de asumir en reemplazo de uno de los históricos ejecutivos del grupo Luksic, Rodrigo Manubens.

Con más de 20 años de experiencia global en TI, finanzas, management y gobierno corporativo, Guazzotti es vicepresidente senior de Latinoamérica de Oracle, con excepción de Brasil y México.

Previo a eso, lideró las operaciones de la firma en Chile, a cargo de la gerencia general en dos ocasiones.

El tercero que ocupará una silla es Esteban Kemp. El ejecutivo arribó al banco hace ocho años y desde esa fecha ha desempeñado diferentes cargos. Desde marzo de 2024 ejerce como gerente de la división de Marketing, Tecnología y Digital de

la entidad.

De profesión ingeniero civil informático de la Universidad Austral, Kemp inició su carrera como consultor en Sonda. Luego tuvo un paso por Everis, para después convertirse en senior manager en EY.

Si bien la nueva filial fue constituída legalmente como "B-Pago", fuentes de la industria afirmaron que existe hoy un proceso en desarrollo para elegir el nombre de la nueva entidad. Para esto, uno de los que suena con más fuerza es Banchile Pagos.

## Nuevo socio tecnológico

El otro paso que dio la compañía con la red de adquirencia fue confirmar a su nuevo proveedor y socio tecnológico: la firma de tecnología y procesamiento de transacciones, Evertec.

La empresa procesadora de pagos con base en Puerto Rico y listada en el Nasdaq cuenta con las credenciales para hacer frente a esa tarea. Fue la encargada de impulsar la red de adquirencia de Banco Santantander, Getnet, en la que comenzaron a trabajar en conjunto con el banco español en 2018, y que posteriormente salió al mercado en marzo de 2021.

Según detalló la compañía tecnológica en su sitio web, Evertec "brindó todo su conocimiento, tecnología e infraestructura en apoyo a Getnet, para abrir este camino generando una transformación del ecosistema de medios de pagos en Chile, con una importante y novedosa apuesta en la forma de hacer y recibir pagos"

Además, fue la única compañía que presentó una oferta vinculante en el proceso de compra de Transbank que lideró el banco JPMorgan a finales de 2023.

Sin embargo, la operación finalmente se suspendió en enero de 2024 por la incertidumbre regulatoria que afecta al principal actor de medios de pagos del país, en especial algunos fallos que todavía tiene pendiente.